



## Concours de Une en 4e en 2009

publié le 28/05/2009 - mis à jour le 30/03/2011

A l'occasion de la Semaine de la Presse, les professeurs de français et les documentalistes ont organisé un concours de Une pour les classes de 4e (sauf la 4e1 et la 4e5).

*Consignes :*

- ▶ A partir d'informations réelles, les élèves devaient construire la première page, la Une, d'un journal.
- ▶ Ils avaient le choix du titre du journal, du thème principal, des textes, des photos, de la disposition.

*Déroulement : 2 séances de 2h au CDI :*

- ▶ 1e séance : découverte et décryptage de plusieurs quotidiens nationaux et régionaux
- ▶ 2e séance : réalisation par groupes de 2 ou 3, recherche d'images, rédaction des textes.

Les élèves avaient ensuite une semaine pour terminer leur Une, ils pouvaient revenir au CDI ou travailler chez eux.

L'ensemble des Unes, 46 en tout, étaient exposées au CDI pendant plusieurs semaines afin de permettre aux adultes de les observer et d'en choisir une.

Résultats du vote :

Premier : Actu l' ment (16votes sur 30)

Deuxième ex-aequo : Le Souffle et Planet'info (4 sur 30)

Les gagnants recevront des livres en récompense le jeudi 7 juin.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**